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Comune di Padova
Settore Servizi al Consiglio

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

VII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche Sportive e Giovanili

Servizi sportivi ed impianti sportivi – Manifestazioni sportive, politiche giovanili – Rapporti con l’università

Verbale n. 11 del 10 marzo 2011 della VIII Commissione
Verbale n. 5 del 10 marzo 2011 della VII Commissione

L’anno 2011, il giorno 10 del mese di marzo alle ore 12.30, regolarmente convocate con lettera d’invito dei
Presidenti Foresta e Toniato, si sono riunite presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Consiglio, la VIII e
la VII Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente VIII P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
TONIATO Michele Presidente VII P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
TISO Nereo V.Presidente VIII P PASQUALETTO Carlo Capogruppo P
LITTAME’ Luca V.Presidente VIII P PISANI Giuliano Componente VIII P
LINCETTO Paola V.Presidente VII P GAUDENZIO Gianluca Componente VIII P
MARIN Marco V.Presidente VII A BORDIN Rocco Componente VIII P
BERNO Gianni Capogruppo P CUSUMANO Vincenzo Componente VII P
SCAPIN Fabio Capogruppo P CESARO Paolo Componente VII P
DI MARIA Federica Capogruppo A VENULEO Mario Componente VII P
MANCIN Marina Capogruppo A CAVALLA Gregorio Componente VII A
RUFFINI Daniela Capogruppo P
SALMASO Alberto Capogruppo P
MAZZETTO Mariella Capogruppo A

TREVISAN Renata
delegata dal capogruppo
Di Maria

Consigliera
P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, l’Assessore alle Politiche
Giovanili, Claudio Piron; il Dirigente Progetto Giovani, dott.ssa Fiorita Luciano
Segretario verbalizzante: Federica Ghion

Alle ore 12,45 il Presidente Toniato, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Esame del bilancio di previsione 2011 relativamente alle politiche giovanili (Assessore Claudio Piron);

2. Varie ed eventuali

Presidente
Toniato

Saluta e ringrazia i presenti.
Lascia quindi la parola all’Assessore Piron per l’illustrazione del Bilancio di Previsione
2011 relativamente alle Politiche Giovanili.

Assessore
Piron

Saluta i presenti e inizia ad illustrare lo schema fornito ai partecipanti riportante una
sintesi del Bilancio di Previsione 2011 relativamente alle Politiche Giovanili.
Riferisce che i tagli che maggiormente si faranno sentire saranno quelli relativi alla
diminuzione dell’intervento regionale (circa 800.000-1.000.000 di euro) e quelli relativi al
servizio civile (taglio di circa il 55% circa). In riferimento a tali tagli, fa presente che si sta
sviluppando la ricerca di bandi ministeriali e regionali in cui potersi inserire tramite
progetti specifici.
Riferisce, tra le attività in atto, che:
- l’ex scuola Ada Negri (zona Camin), grazie anche alla collaborazione del Cdq 3, ha

iniziato a funzionare a pieno regime ed è quindi a completa disposizione di
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associazioni e gruppi giovanili;
- si sta sviluppando il rapporto con le scuole (porta ad esempio il progetto sui giovani

writers);
- si sta perseguendo l’aumento e l’incentivazione delle forme associative giovanili

(porta ad esempio il parlamento europeo degli studenti);
- stanno lavorando bene gli sportelli di consulenza che sono stati aperti lo scorso

anno;
- la sede del Progetto Giovani, S. Gaetano, sta lavorando bene.

Alle ore 12.55 entra il consigliere Cusumano

Assessore
Piron

- sviluppo collaborazione con altre associazioni (Fondazione Fontana, ESU ecc), con
i consigli di quartiere e con le scuole (ricorda il Viaggio contro la Mafia).

Si porranno in essere molti progetti, in modo da poter organizzare in modo positivo ed
aggregante il tempo libero dei ragazzi dai 12-13 anni in poi.

Luciano Aggiunge alcuni dati relativi al numero dei giovani coinvolti nel 2010:
- 11 milioni sono le pagine delle Politiche Giovanili visitate nel sito internet Padovanet;
- 23.000 sono i ragazzi che sono transitati per la sede di via Altinate;
- più di 2.000 giovani che hanno fatto colloqui agli sportelli specialistici.
Riferisce che quest’anno sono stati attivati anche lo sportello Casa Mia (dal 1 gennaio) e
uno sportello psicologico (dal 1 di marzo): gli sportelli sono tutti tenuti da volontari, ossia
da professionisti che dedicano un po’ del loro tempo a rispondere alle domande dei
giovani.

Alle ore 13.00 entra il consigliere Scapin
Luciano Riferisce che gli spazi della ex scuola Ada Negri sono utilizzati da 14 associazioni (circa

100 ragazzi).
Ricorda che, in occasione dei 150 anni dell’Unità d’Italia, si sono organizzate una serie
di manifestazioni in collaborazione con le scuole.
Relativamente alla mobilità internazionale, riferisce che nel 2010 sono state instaurate
102 collaborazioni e che si è concluso il progetto Padova Città Universitaria (finanziato
dall’ANCI e dal Ministero della Gioventù) in collaborazione con l’Università e con l’ESU,
con cui, tra l’altro, è stato dato un contributo a chi affitta un appartamento agli studenti.
Sottolinea che l’attività è stata improntata in modo da creare dei percorsi organizzati che
consentissero ai giovani di sviluppare il proprio talento.

Assessore
Piron

Riferisce che è stato di recente pubblicato un volume con degli scritti di alcuni dei
giovani che hanno partecipato ai Viaggi della Memoria.

Ruffini Si complimenta con l’amministrazione per le politiche giovanili ed in particolare con la
dott.ssa Luciano: il programma, nonostante le ristrettezze di bilancio, è in continuità con
gli anni precedenti ed è la dimostrazione che quando le idee e gli obiettivi sono buoni e
condivisi con i giovani si ottengono buoni risultati.
Chiede di avere l’indicazione anche delle risorse: non solo quelle da fondi nazionali,
regionali ed europei, ma anche delle risorse proprie.

Scapin Si associa al commento della consigliera Ruffini in merito al buon lavoro svolto dalle
Politiche Giovanili.
Chiede se sia possibile dare seguito alla mozione relativa al problema degli spritz.

Cusumano Si associa nei complimenti al Settore.
Relativamente alla problematica degli spritz, ricorda il Progetto Meeteen: prevede 7
serate dalle 20.00 alle 23.00 con manifestazioni varie in Piazza delle Erbe.
Chiede se sia possibile dare l’occupazione gratuita delle piazze alle associazioni che
organizzano manifestazioni di questo tipo.

Alle ore 13.12 esce il consigliere Littamè
Berno Riferisce che a suo parere l’ampia gamma di proposte meriterebbe maggiore attenzione

da parte della stampa locale: è necessario sostenere con tutti i mezzi di comunicazione
la diffusione delle proposte.

Alle ore 13.15 esce il consigliere Bordin ed entra il consigliere Venuleo
Trevisan Sottolinea l’importanza degli scambi con i paesi esteri.

Assessore
Piron

Ringrazia per gli interventi.
Riferisce alla consigliera Ruffini che i fondi propri sono € 664.000, mentre le entrate
derivate sono € 463.000: avendo subito il taglio dei contributi a livello nazionale, è
necessario, per poter porre in essere i progetti, prevedere anche risorse proprie.
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Riferisce al consigliere Scapin e al consigliere Cusumano, che si stanno sostenendo i
gruppi che abitualmente vivono la piazza in modo che possano che far passare
messaggi positivi attraverso un dialogo paritario. L’obiettivo è che i giovani siano
protagonisti.
Relativamente al tema che poneva il consigliere Berno, riferisce che c’è una rassegna
stampa che garantisce una discreta attenzione verso i progetti, ma che è chiara la
differenza che nei giornali e nelle televisioni viene data a queste attività e ad altre
notizie.

I Presidenti
Foresta e
Toniato

Alle ore 13,25, considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringraziano i
presenti e chiudono la seduta.

Il Presidente della VIII Commissione Il Presidente della VII Commissione
   Antonio Foresta Michele Toniato

La Segretaria verbalizzante
   dr.ssa Federica Ghion


